

17 DE MAYO | 2023

COLBÚN OBTIENE TERCER LUGAR EN REPORTE DE SOSTENIBILIDAD TRIBUTARIA EN EMPRESAS CHILENAS

- *A partir de los estándares internacionales Global Reporting Initiative (GRI), fueron analizadas las treinta empresas chilenas con mayor presencia bursátil según el IPSA.*
- *El reporte revela un aumento en 2021 del número de empresas chilenas que cumplieron con el estándar GRI de revelación de sus estrategias tributarias.*

El proyecto de investigación “Reportes de sostenibilidad tributaria de empresas del IPSA”, desarrollado por académicos de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y de la Universidad Austral de Chile, permitió elaborar un ranking de cumplimiento de estándares de sostenibilidad tributaria, en el cual Colbún obtuvo el tercer lugar.

La investigación consistió en levantar información sobre asuntos tributarios de empresas chilenas registradas en el Índice de Precios Selectivo de Acciones (IPSA) por el periodo 2021, para lo cual las compañías adquirieron el compromiso de comunicar sus impactos en temas relacionados con la sostenibilidad, utilizando los estándares internacionales publicados por Global Reporting Initiative (GRI).

El estudio -que comenzó en mayo de 2022 y finalizó en marzo de 2023- contempló la revisión del periodo 2021 considerando el nuevo estándar GRI 207 “Fiscalidad” (vigente desde enero 2021). Este estándar busca fomentar la transparencia respecto al cumplimiento fiscal, aportando las pautas básicas para presentar información sobre enfoque fiscal; gobernanza fiscal, control y gestión de riesgos; participación de grupos de interés y gestión de sus inquietudes; y presentación de informes país por país.

Además se analizaron los siete principios que GRI recoge para la evaluación de los reportes de sostenibilidad: precisión de la información, completitud de la información, información imparcial, claridad de la información, oportunidad en el reporte de la información, y comparabilidad y verificabilidad.

La segunda versión de este estudio reveló un aumento en 2021 del número de empresas chilenas que cumplieron con el estándar GRI de revelación de sus estrategias tributarias. Mientras que en el periodo 2021 el estándar de cumplimiento fue de 54%, el periodo 2020 había sido de un 28%.

Desempeño de Colbún

Apoquindo 4775, piso 11, Santiago, Chile +562 24604000 +562 24604611

Considerando el promedio de los estándares GRI 207-1, 207-2, 207-3 y 207-4, Colbún obtuvo el tercer lugar, con un 78% de cumplimiento en la dimensión GRI 207.

Respecto a este resultado, Miguel Alarcón, Gerente de Finanzas y Administración de Colbún declaró: “Este reconocimiento nos impulsa a seguir mejorando. Estos reportes nos permiten detectar brechas y oportunidades de mejora en los distintos aspectos que reportamos y mejorar políticas, con el fin de optimizar la entrega de información a nuestros distintos grupos de interés y, en particular, a los inversionistas”.

Finalmente, el académico Antonio Faúndez, de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, destacó la importancia de que las empresas asuman el compromiso de revelar sus estrategias tributarias en línea con los estándares de sostenibilidad que ellas mismas declaran. Así, el estudio revela que trece empresas presentan un alto índice de cumplimiento de los estándares de sostenibilidad tributaria, en donde Colbún destaca en el tercer lugar. Por su parte la académica Patricia Toledo, de la Universidad Austral de Chile indicó que el estudio ha permitido orientar y entregar parámetros objetivos para las empresas, quienes podrán tomar resguardos y medidas correctivas para mejorar en el siguiente periodo. Cabe destacar que se contempla realizar un nuevo ranking correspondiente al periodo 2022.

Para más información

Francisca Silva
Comunicaciones Colbún
Email: fsilvab@colbun.cl

Soledad Eyheralde
Corpo Comunicaciones
Email: soledad@corpo.cl

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con más de 35 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, cuenta con cerca de 1.000 trabajadores y una potencia instalada cercana a los 4.000 MW a través de 27 centrales de generación. La compañía, que tiene operaciones en Chile y Perú, está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento.